



Impuls zur Woche

mit Gebetsanliegen für die Kirche

2024

15. bis 21. Januar

EmK Internetarbeit

Innehalten lohnt sich – gerade bei Widerwillen

Ein Impuls von Ralf Würtz zu 2. Könige 5,9–15.19a

Da stieg er vom Pferd ab und tauchte unter im Jordan siebenmal, wie der Mann Gottes geboten hatte. (Vers 14)

Manchmal bin ich ein bisschen widerspenstig. Vor allem, wenn es darum geht, dass Dinge nicht so funktionieren, wie ich es mir vorstelle. Das betrifft mein persönliches Wohlbefinden ebenso wie hin und wieder auch meine Arbeit. Da fühle ich mich dem Feldhauptmann Naaman, um den es in diesem Abschnitt aus dem zweiten Buch der Könige geht, ganz nahe.

Auch er hat eine genaue Vorstellung davon, wie die Heilung von seinem Aussatz vorstattgehen soll. Der Prophet Elisa solle gefälligst zu ihm kommen, seine Hand über die befallenen Stellen seines Körpers bewegen, dabei den Namen seines Gottes anrufen und alles wäre wieder gut. Doch Elisa sieht das anders und bleibt bei seiner Aufforderung, dass Naaman sich siebenmal im Jordan waschen solle.

Durch gutes Zureden seines Dieners lässt sich Naaman dann doch noch auf die Reinigung im Jordan ein und wird wieder gesund.

Naamans Erleben kann ein gutes Beispiel dafür sein, dass wir die eigenen Vorstellungen davon, wie die Welt zu funktionieren hat, nicht zur absoluten Wahrheit erheben sollten. Vor allem, wenn sich der persönliche Widerwillen am heftigsten zeigt – das weiß ich schon aus eigener Erfahrung –, lohnt es sich ganz besonders innezuhalten, innerlich einen Schritt zurückzutreten und zu überlegen, ob ein anderer Weg nicht doch die bessere Lösung eines Problems sein könnte.

Gottes Wirken in unserem Leben zeigt sich halt manchmal dann besonders deutlich, wenn wir uns auf Neues einlassen können.

Ralf Würtz
Kontakt: admin@emk.de

ICH DANKE GOTT

- für seine Liebe zu uns Menschen, die zu sehen uns nicht immer leichtfällt;
- für immer wieder neue Wege, wie wir IHM Nahe sein können;
- für die Begegnung mit anderen Menschen, die uns dabei helfen, unseren persönlichen Horizont zu erweitern.

ICH BITTE GOTT

- dass er nicht aufhört uns, seinen Kindern, Gutes tun zu wollen;
- dass er uns immer wieder neue Wege aufzeigt, wie wir ihm Nahe sein können;
- dass er unsere Bemühungen segnet, offen für andere Menschen zu sein.

EmK Internetarbeit

Die Internetarbeit der EmK betreut das Internetangebot von www.emk.de, das dazugehörige Intranet, verschiedene Social-Media-Kanäle und verwaltet die emk.de-E-Mail-Adressen. Darüber hinaus erhalten die Mitglieder der Jährlichen Konferenzen Unterstützung bei der Nutzung der E-Mail-Konten.

Kontakt:
Ralf Würtz
EmK-Internetarbeit
Heinrich-Heine-Straße 10
18609 Ostseebad Binz

Telefon: 038393 173883
E-Mail: admin@emk.de